

Une équipe cubaine participe au Championnat Panaméricain de baseball des moins de 15 ans



Trois receveurs , 9 joueurs de champ et huit lanceurs , forment l'équipe cubaine de baseball qui participe au Championnat Panaméricain , des moins de 15 ans , du 21 au 30 août dans les villes d' Aguascalientes et de San Francisco de los Romo au Mexique.

L'équipe est dirigée par Jerty Febles, manager de la Championne Nationale , Ciego de Ávila.

Les équipes d'Argentine, de Colombie, de Cuba, des États Unis, du Nicaragua, du Panama, du Venezuela et du Mexique s'affronteront dans les stades Alberto Romo Chávez et Emiliano Zapata et chercheront à remporter l'une des quatre qualifications pour le Championnat du Monde de cette catégorie qui se jouera au Japon l'année prochaine.

Les vingt joueurs sélectionnés ont participé au Championnat National remporté par l'équipe de Ciego de Avila au début du mois de juillet.



Radio Habana Cuba